

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : MI AL KHAIRAAT MARSAOLEH
Kelas /Semester : 6 / 1 (Satu)
Tema 1 : Selamatkan Makhluk Hidup
Subtema 1 : Tumbuhan Sahabatku

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Setelah membaca teks tentang perkembangbiakan jagung, siswa mampu menemukan ide pokok dan informasi penting serta menyajikannya dalam bentuk diagram.
- Setelah menemukan ide pokok dari bacaan, siswa mampu mengembangkannya dengan menggunakan bahasanya sendiri secara rinci menjadi sebuah tulisan.
- Setelah membaca teks tentang ASEAN dan kehidupan sosial budayanya, siswa mampu menyebutkan kehidupan sosial budaya dari dua Negara ASEAN terkait kondisi geografisnya dengan benar.

B. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru memberikan salam dan mengajak berdoa Melakukan komunikasi tentang kehadiran siswa.▪ Guru memberi motivasi dan kegiatan untuk menambah konsentrasi siswa▪ Guru menyiapkan fisik dan psikhis anak dalam mengawali kegiatan pembelajaran serta menyapa anak.▪ Guru mengulas kembali materi yang disampaikan sebelumnya▪ Menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini	10 menit
Kegiatan inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa diminta untuk mengamati gambar yang ada pada buku pelajaran.▪ Siswa mengamati gambar bagianbagian reproduksi pada bunga dan membaca proses perkembangbiakan generatif.▪ Siswa mengamati proses perkembangbiakan generatif dan manfaat dari perkembangbiakan generatif.▪ Siswa mencari informasi dari berbagai sumber mengenai proses perkembangbiakan generatif tumbuhan▪ Setelah siswa membaca teks tentang bunga yang hidup di negara ASEAN. Kemudian siswa membaca fakta tentang ASEAN.	150 menit
Penutup	membuat resumen dengan bimbingan guru tentang poin-poin penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran materi yang baru dilakukan. Guru memeriksa pekerjaan siswa yang sudah selesai yang dikirim lewat WA	

Mengetahui,
Kepala sekolah

Nirwani, S.Pd.I
Nip.198008172005012010

Bungku
Guru kelas

Abi Huraera
Nip.198211022006041011